
 

 

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung 

Vorlagennummer: STV/1090/2018 
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich 
Datum: 10.04.2018 

 
Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung 
Aktenzeichen/Telefon: Be -1033 - 
Verfasser/-in: Manuela Giorgis 
 
 
Beratungsfolge Termin Zuständigkeit 
Magistrat  Zur Kenntnisnahme 
Stadtverordnetenversammlung  Entscheidung 
 
Betreff: 
Bericht zum Sachstand Entwicklungskonzept Schiffenberg 
- Antrag der FDP-Fraktion vom 04.04.2018 - 
 
Der Magistrat wird gebeten, folgende Fragen schriftlich zu beantworten:  
 
1. Wie ist der aktuelle Stand der Maßnahmen, die aus dem Entwicklungskonzept für den 
 Schiffenberg umgesetzt werden sollten! 
 
2. In wieweit wurden die Anregungen der Bürgerinnen und Bürger mit  einbezogen? 
 
3. Wie und von wem werden aktuell die Räumlichkeiten auf der Domaine Schiffenberg genutzt?  
 
4. Ist die Stadthallen GmbH als Verwalterin aktiv geworden, wenn ja wie? 
 

Begründung: 
Der Schiffenberg ist wegen seiner Lage und seines besonderen Ambientes ein hochattraktiver 
Veranstaltungsort. Im Rahmen der weiteren geplanten Nutzung und Vermarktung wurde ein 
Entwicklungskonzept erstellt, das umfangreiche Umbauarbeiten vorsah. Die erfolgte 
„Restaurierung“ der Basilika, war eine der Maßnahmen!  
Maßnahmen wie die Neugestaltung des Innenhofes erfolgten nur rudimentär (neue Beleuchtung). 
Auch scheinen „Gestattungen“ von Veranstaltungen immer noch schwierig – die Stadthallen 
GmbH sollte sich hier verantwortlich zeigen! Ebenfalls renoviert werden sollte der Festsaal über 
der Gaststätte – um nur einige Planungsmaßnahmen anzusprechen! 
 
Die neue Spielzeit läuft an und der Informationsfluss ist zu dem Projekt „Schiffenberg“ eher 
mangelhaft! 

 
gez. Manuela Giorgis 
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